

# Le TOS-les-Noës concède un match nul frustrant

Le TOS-les-Noës tenu en échec, Moussey et Romilly battus, les clubs de l'Aube évoluant en Prénational ce week-end n'ont pas été à la fête et devront attendre la dernière journée pour espérer se maintenir.

(/id475853/article/2023-04-16/le-tos-les-noes-concede-un-match-nul-frustrant)



Par Alain Battelier  
Publié: 16 avril 2023 à 17h46

🕒 3 min

Partage :



Cette 6e et avant-dernière journée de Prénational s'avérait importante dans l'optique du maintien pour les trois clubs aubois avant le dernier acte le 13 mai prochain, surtout après le naufrage collectif des matches précédents. On peut avancer que la confirmation du maintien, surtout pour Romilly, attendra cette ultime journée.

Le TOS-les-Noës avait à cœur de se replacer après le revers contre Sarrebourg pratiquement inaccessible, et nourrissait l'espoir d'assurer le maintien. C'est en partie fait avec un match pris par le bon bout, mais qui a dérapé avec le retour des Doubistes ravis de l'aubaine, après avoir été menés 3-1 puis 5-1.

Mais la belle mécanique troyenne s'est enrayée et les deux simples avant les doubles ont permis aux adversaires de surfer sur leur élan retrouvé en empochant dans la foulée les doubles, pourtant point fort des Auboïs qui ont laissé passer leur chance. 5-5 après les doubles. Do et Leprovost, les deux hommes du match justement, assuraient dans la douleur les deux points synonymes du nul. Mais à l'image du match serré et indécis dans cette passe d'armes, le dernier mot revenait aux Doubistes en raflant la mise au bout de deux simples stressants emmenés jusqu'à une belle en cinq sets pour l'un et en quatre sets pour l'autre.

Et le coup passa si près avec ce sentiment désagréable d'avoir flirté avec une victoire qui leur tendait les bras.

Malgré les trois sets remportés, le capitaine Do n'a pas eu la même réussite qu'à l'ordinaire, en devant s'employer pour conclure les points tandis que Jérôme Leprovost, dans un bon jour, a tiré son épingle du jeu en s'offrant deux simples. Ce dernier s'exprimait en fin de match : « *c'est décevant, mais pour ma part, je suis satisfait avec mes deux simples remportés. Nous avons encore 80 % de chances de nous maintenir.* »

En effet, les Troyens pointent à la 5e place et devront encore livrer une prestation aboutie pour assurer l'essentiel face à l'équipe de Besançon la dernière journée. Leur destin est encore entre leurs raquettes.

TOS-les-Noës – Seloncourt 7-7 Pour le TOS : Do 3, Leprovost 2, Roblet 2.

## Seul un miracle pourrait sauver Romilly de la relégation

Moussey restait sur un échec la 5e journée et devait rectifier le tir à domicile face à un adversaire, deuxième de la poule. Le score étriqué (défaite 6-8) peut laisser des regrets surtout que la pièce maîtresse Laurent Moser était diminuée par une blessure. Malgré tout, la perspective de se déplacer chez la lanterne rouge Barr la dernière journée devrait faire pencher la balance du bon côté pour asseoir un maintien quasiment acquis.

À Châlons, Romilly a défendu crânement sa chance, malheureusement, l'avenir s'assombrit pour les Auboïs, scotchés à la 7e place, dans la mesure où les deux dernières places sont synonymes de relégation. Il faudrait un miracle pour éviter la sentence.

Moussey -Faulquemont 6-8 Châlons – Romilly : 8-4



Météo

(<https://www.lest-eclair.fr/services/meteo>).



Horoscope

(<https://www.lest-eclair.fr/services/horoscope>).



Jeux

(<https://www.lest-eclair.fr/services/jeux>).



Hippisme

(<https://www.lest-eclair.fr/services/hippisme>).